

Gobernación de Caldas no hará prórroga al contrato de mejoramiento de las vías del Hermanamiento Riosucio – Jardín y Berlín – Florencia

La Gobernación de Caldas no accedió a la solicitud de prórroga presentada por el contratista de obra Consorcio Eleín Samaná, por lo tanto, su plazo contractual termina el día de hoy, primero de noviembre de 2024. En este contrato se estaba ejecutando el mejoramiento de la infraestructura vial en los tramos Riosucio - Jardín (Antioquia) y Berlín - Florencia, en el municipio de Samaná.

La medida tomada por la Administración Departamental responde al incumplimiento del contratista y se da en aras de garantizar la transparencia de la inversión del recurso público, así como el compromiso con la ciudadanía en la correcta ejecución de las obras.

A partir de esta decisión administrativa, se desarrollarán las siguientes acciones:

- Liquidación contractual.
- Reclamaciones ante la compañía de seguros y el contratista.
- Imposición de sanciones a que haya lugar al contratista.

El secretario de Infraestructura de Caldas, Jorge Ricardo Gutiérrez Cardona, informó que la ejecución por parte del contratista no cumplió con las metas establecidas.

“La Administración Departamental ha decidido darlo por terminado y emprender los pasos necesarios de manera presupuestal, administrativa y jurídica para efectuar la liquidación. Esto nos permitirá evaluar los recursos disponibles y planificar acciones para recuperarlos. Todas las acciones jurídicas pertinentes serán llevadas a cabo internamente y comenzaremos con esta labor de inmediato”, explicó.

Respecto al futuro de las obras, mencionó que se hará una evaluación de las condiciones económicas y contractuales del proyecto en sus dos frentes, de manera que se genere un plan de acción que garantice el cumplimiento de los compromisos adquiridos con la comunidad.

El Gobierno de Caldas reafirma su compromiso con los caldenses y por ello trabajará en una nueva opción que permita seguir recuperando esta infraestructura vial y se garantice así la conectividad en estas zonas rurales.